

TV Zell bei der Württembergischen Poomsae-Meisterschaft

Turnverein 1894 Zell e.V.

Am Sonntag, den 07. April 2019 fanden die Württembergischen Poomsae-Meisterschaften statt, zu den der Taekwondo-Landesverband, TUBW, nach Sulz am Neckar eingeladen hatte. Über 250 Teilnehmer aus Württemberg traten an, um sich im Formenlauf zu messen. Darunter waren auch fünf Sportler vom TV Zell, die in den Wochen zuvor von ihren Trainern, Robert Dietz, Sandra Hahn und Felix Dietz, gut auf das Turnier vorbereitet wurden. Der Wettbewerb startete mit dem Paarlauf. Angelika Schnaidt, in ihrem ersten Turnier, lief gemeinsam mit Leon Urff. Sebastian Coenen, ebenfalls seine erste Teilnahme bei einem Formenlauf, startete mit Leonie Hallausch. Die anfängliche Nervosität legten die Sportler schnell ab und zeigten zwei fehlerfreie Formen. Die Plätze sechs und sieben waren zu Beginn trotzdem eine wichtige Erfahrung für das junge Team. Mit den Einzelwettbewerben ging es dann zügig weiter. Sebastian lieferte eine sehr gute Leistung ab und wurde dafür mit dem 1. Platz belohnt. Leon überzeugte die Kampfrichter in seinen Durchgängen mit guter Technik und Präsentation. Er erzielte einen respektablen 3. Platz.

Im Anschluss folgte Angelika in einer sehr gut besetzten Altersklasse. Trotz guter Leistung reichte es leider nur für den 6. Platz. Mit Leonie startete die letzte Nachwuchssportlerin in der Leistungsklasse zwei. Mit ihren hohen Kicks und schöner Technik erreichte sie souverän den 1. Platz. Hannah Mäckle trat zum Schluss, in der LK1, Jugend B an. In dieser sehr starken

Leistungsklasse, von insgesamt 21 Läuferinnen, konnte sich Hannah leider

nicht für die Endrunde qualifizieren. Insgesamt war es aber ein gelungenes Turnier und die Teilnehmer konnten viele neue Eindrücke mitnehmen. Herzlichen Glückwunsch allen Sportlern.



Bild TVZ: v.l.: Robert Dietz, Leonie Hallausch, Sebastian Coenen, Leon Urff, Angelika Schnaidt, Hannah Mäckle nicht auf dem Bild

